



ASSOCIATION DES EMPLOYÉS DU NORD QUÉBÉCOIS (CSQ)

ᐃᐅᐅ ᑕᐳᑕᑎᑦᑕ ᐱᑦᑕᑎᑦ ᑲᑕᑦᑕᑎᑦᑕ

ASSOCIATION OF EMPLOYEES OF NORTHERN QUEBEC

ᑲ ᑎᑎᑎ ᑎᑎᑎᑎᑎᑎ ᑎᑎᑎᑎᑎ ᐃᐅᐅ

Info-Négo 20, Spécial Kativik, 14 février 2017

Négo avec la CSK : C'est un départ!

Après plus de 2 ans de retard, les négociations avec le Comité Patronal de Négociations de la Commission scolaire Kativik (CPNCSK) sont officiellement débutées depuis le 30 janvier dernier, en présence d'un conciliateur du Ministère du Travail, Me Richard Champagne.

Plusieurs dates sont prévues d'ici à l'été, tant pour la table du personnel de soutien scolaire que la table du personnel enseignant, donc un gros obstacle que nous avons pu franchir.

Comme à peu près tout reste à faire, il est évidemment trop tôt pour parler de perspective de règlement mais le climat aux tables est tout de même convivial. Nous vous tiendrons au courant de l'avancée des travaux le plus régulièrement possible.

Solidairement!

Larry Imbeault, *Président et Coordonnateur de la négociation*

Nego Newsletter No 20, Kativik Special, February 14, 2017

Negotiations with KSB: Here we go!

More than 2 years later than they should have, negotiations with the Management Negotiation Committee of the Kativik School Board (CPNCSK) are officially underway since January 30th, with a Labour Ministry conciliator present, M. Richard Champagne.

Several dates are planned until the summer, for the support staff table as well as the teachers' table, which is a big hurdle that we managed to overcome.

Since pretty much everything is yet to be done, it's obviously too early to talk about an agreement but the atmosphere at the tables is nonetheless friendly. We will keep you updated on the work's progress.

In solidarity!

Larry Imbeault, *President and Coordinator of Negotiations*

